

日本カンボジア文化産業振興会

金沢市光こども園とプレアヴィヒアテチョウ小学校ビデオ交流



11月30日、12月16日に金沢市所在の認定こども園「光こども園」とカンボジアプレアヴィヒア州スラエム地区「テチョウ小学校」とをビデオで繋ぎ、ITを活用し国際交流を開催いたしました。光こども園、川邊清光園長から園児たちに海外の子供達と交流する事でグローバルな教育、海外の子供たちの生活を知る事や友達を作る機会を園で取り組んでいきたいという想いをいただき開催いたしました。

こども園のサポートには、今年8月にトビタテジャパンでテチョウ小学校へ訪問、音楽支援を行った北陸大学国際コミュニケーション学科の廣田美羽さん、同学科教授の田中康友教授にもお越しいただきました。

交流の内容は、カンボジアの小学生の1日の生活風景を短い動画にまとめ、園児に生活風景を見てもらい、また光こども園での表現会の映像をカンボジアの学生に見てもらいお互いに知識を深めていきました。また、「こんにちは」や「ありがとう」といった言葉を教え合い、お互いの言語に触れていきました。

本プログラムは全3回を予定しており、次回は北陸大学生がカンボジア研修でカンボジアへ訪問する2月に開催を予定しています。

年明けには北陸大学カンボジア研修のサポートを貴法人でさせていただきます。

光こども園国際交流プログラム、北陸大学の研修サポートと来期へ継続していけるよう取り組んでいきます。